

entrevista



ROSA ROMERO

SU CONDICIÓN DE CIUDADREALEÑA Y DE MUJER SON LAS BANDERAS QUE DESPLIEGA ROSA ROMERO PARA PRESENTARSE COMO NUEVA ALCALDESA DE LA CIUDAD.

Un cargo que asumió el pasado 16 de junio, tras ganar las elecciones municipales, una fecha que guarda en su corazón porque podrá seguir llevando a efectos su enorme vocación de servicio público.

Sus principales preocupaciones son la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres y que Ciudad Real avance, pero de una manera sostenible y respetuosa con la calidad de vida que en la actualidad se disfruta entre sus vecinos.